

Pantaleon-Schützenbrüder in Roxel feiern ihren König Michael Kistner

Erst Krone und Apfel, dann den ganzen Vogel

Von Ulrich Coppel

MÜNSTER-ROXEL. „Hoch lebe das neue Königspaar Michael Kistner und Viktoria Wildt“, hieß es am Samstagabend für die St. Pantaleon-Schützenbrüder bei bestem Wetter inmitten des Roxeler Dorfkerns. Dort traf man sich bei einem Kaltgetränk zum traditionellen ersten Termin zu Ehren des neuen Königspaares. Und das wurde ordentlich gefeiert.

Mit dem 305. Schuss hatte Kistner am Nachmittag zum Höhepunkt eines heißen Wettkampfs den Vogel von der Stange geholt. Zuvor hatte er bereits mit der Krone und dem Apfel zwei Insignien abgeschossen. Die weiteren Insignien beförderten Marcel Möselers (rechter Flügel) und Michael Schmalers (linker Flügel), sowie Fabian Grawemeyers (Zepter) gen Erde.

Nach einem Vor-Ort-Photoshooting am St.-Pantaleon-



Die Roxeler Majestäten: 1. Reihe, v. l. Claudia und Uwe Herzkamp (abgelöstes Königspaar), Ulrike und Marcus Hewing (Hofstaat), Viktoria Wildt und Michel Kistner (neues Königspaar), Ulrike und Jörg Hobbeling (Hofstaat).

Foto: Ulrich Coppel

Platz zog die gesamte Gesellschaft in einer fröhlichen Polonaise zum anschließenden Königsball in Richtung Festzelt, wo sie bis tief in die Nacht feierte.

Die Musik kam dabei von den DJs Marc Heinze und Sö-

ren Kiffmeier.

Zusammen mit dem neuen Hofstaat Ulrike und Jörg Hobbeling sowie Ulrike und Marcus Hewing wurden Michael Kistner und Viktoria Wildt zudem bei zünftiger Blasmusik am St. Pantaleon-Platz ge-

eehrt. Sie lösen nun die vorherige Regentschaft von Uwe und Claudia Herzkamp ab, die feierlich von den St. Pantaleon-Schützenbrüdern verabschiedet wurden.

Hendrik Mütter ist Pullenkönig 2023 geworden, teilen

die St. Pantaleon-Schützen mit.

Das Kinderschützenfest fand bereits vor acht Wochen statt. Die Königswürde errang damals Lutz Berning. Zur Königin erkor er sich Emilia Tecklenborg.